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SERVIÇO DE ÁGUA É FISCALIZADO

APÓS PEDIDO DOS VEREADORES

SERVIÇO DE ÁGUA É FISCALIZADO

APÓS PEDIDO DOS VEREADORESMRS CONCLUI A REVITALIZAÇÃO
DO PONTILHÃO DA BEIRA-LINHA 
SOLICITADA PELOS VEREADORES

      As obras para a revitalização do pontilhão de acesso à
comunidade Beira-Linha foram concluídas pela MRS Logística. 
      Entre os investimentos realizados, que trazem mais segurança e
mobilidade para moradores da Beira-Linha e do bairro Soledade,
estão a adequação de acessibilidade, com a colocação de rampa ao
lado da guarita, a colocação de tela de proteção e a troca do piso
do pontilhão.
      O pedido para a revitalização do espaço aconteceu em abril do
ano passado, quando vereadores estiveram reunidos com uma
equipe da MRS para discutir algumas obras e possíveis intervenções
da concessionária na cidade.

NÃO DEIXE PARA 
A ÚLTIMA HORA!

PRAZO:  04 DE MAIO

REGULARIZE OU TIRE O TÍTULO DE ELEITOR E EXERÇA O SEU
DIREITO DE ESCOLHER NOSSOS PRÓXIMOS REPRESENTANTES.

CÂMARA REALIZA AUDIÊNCIA
PÚBLICA  PARA DISCUTIR O
EMBARQUE E DESEMBARQUE
DE PASSAGEIROS NA PONTE
DO ZAMBA 

22/03  18h 

      Dando mais um passo para solucionar os problemas enfrentados
pelos usuários do transporte da linha municipal Ponte do Zamba e da
Usina Quatro, foi aprovado o Requerimento de todos os vereadores
para a realização de audiência pública para discutir o assunto com
autoridades e, principalmente, com a população afetada.
      A audiência acontece no dia 22 de março, às 18h, na Câmara, e
deve reunir representantes das empresas responsáveis pelas linhas,
representantes do Departamento de Edificações e Estradas de
Rodagem de Minas Gerais-MG  e do Ministério Público, vereadores,
prefeito, o secretário de Mobilidade Urbana da Prefeitura de Juiz de
Fora, o presidente da Câmara de Juiz de Fora e os presidentes das SPM
(Sociedade Pró-Melhoramento) do Monte Alegre e do Joazal.

PARTICIPE E DÊ SUA OPINIÃO! 

     Criada no ano passado, a Apolegis - Associação dos Poderes
Legislativos da Zona da  Mata e Vertentes vem buscando a
valorização do poderes legislativos municipais e o
aperfeiçoamento da gestão pública nas casas legislativas da
região.
     Para o presidente da Câmara, Anselmo Leopoldino, que é
secretário geral da Apolegis, “a Associação terá um papel muito
importante para todas as Câmaras associadas, oferecendo apoio
jurídico, contábil e práticas inovadoras no Legislativo”.
    A Apolegis se coloca também como interlocutora, junto à
Assembleia de Minas e aos governos Estadual e Federal, na busca
por soluções de demandas da região, principalmente no que diz
respeito ao desenvolvimento regional e na criação de frentes de
trabalhos, buscando formas de criar emprego e renda.

ASSOCIAÇÃO
INCENTIVA O
APERFEIÇOAMENTO  
DA GESTÃO
PÚBLICA 
NAS CÂMARAS  

Apolegis

Vereadores em reunião virtual da Apolegis



VEJA OS PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES EM FEVEREIRO

Projeto de lei
Nº. 01/2022
Vereadores Leonel dos Santos,
Julimar Souza e Diego Milioni
Autoriza a proibição e o
manuseio, a utilização, a
queima e a soltura de fogos
de estampidos e de
artifícios, assim como de
quaisquer artefatos
pirotécnicos de efeito
sonoro ruidoso em Matias
Barbosa

Projeto de lei
Nº. 02/2022
Vereador Anselmo Leopoldino
Determina como
permanente o caráter do
laudo que diagnostique o
Transtorno do Espectro
Autista - TEA e a Síndrome
de Down em Matias
Barbosa

Projeto de lei
Nº. 06/2022
Vereador Anselmo Leopoldino
Estabelece a Lei Municipal
de atenção a Gagueira e a
pessoa que Gagueja

Projeto de lei
Nº. 07/2022
Vereadores Leonel dos Santos,
Julimar Souza e Diego Milioni
Institui o Projeto
alimentaCÃO e dispõe sobre
o fornecimento de água e
alimentos a animais de rua
em espaços públicos
municipais

Projeto de lei
Nº. 08/2022
Vereador Anselmo Leopoldino
Institui incentivo à prática
de atividades físicas, por
pessoas idosas no Município
de Matias Barbosa

Projeto de lei
Nº. 11/2022
Vereador Weley Rodrigues
Autoriza a criação do
 Programa Bolsa Atleta

Projeto de lei Nº. 11/2022
Vereador Anselmo Leopoldino
Inclui, no calendário do Município de
Matias Barbosa, o dia da Bíblia e a
Semana da Bíblia

Projeto de resolução Nº. 01/22
de autoria da Mesa Diretora
Altera a Resolução nº. 403, de 20 de dezembro
2021, que Institui a Semana da Criança no
âmbito do Poder Legislativo Municipal

     Aconteceram na Câmara as audiências públicas
para prestação de contas da Prefeitura, referentes
ao 3º quadrimestre de 2021 - setembro, outubro,
novembro e dezembro. 
      Foram apresentadas a realização e avaliação das
metas fiscais do período, e a prestação de contas da
Saúde.
     A Constituição determina que os municípios
invistam pelo menos 25% de suas receitas em
educação; 15% das receitas em ações e serviços
públicos de saúde e menos que 54% da sua Receita
Corrente Líquida (RCL) com pessoal. 

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS
DA PREFEITURA DO 3° QUADRIMESTRE DE 2021 

       

     O presidente da Câmara, Anselmo Leopoldino, acompanhou o presidente do Sindicato dos
Trabalhadores em Empresa de Asseio e Conservação, em reunião com o prefeito Beto Lopes, para
tratar pautas de trabalhadores terceirizados que prestam serviços de limpeza para a Prefeitura.

PRESIDENTE DA CÂMARA ACOMPANHA REIVINDICAÇÕES DOS 
 TERCEIRIZADOS DA LIMPEZA DO MUNICÍPIO  



COM SORTEIO DE BRINDES EM TODOS OS EVENTOS.

 CONFIRA A PROGRAMAÇÃO !

OFICINAS DE FLORES E
DE TRANSFORMAÇÃO 
(A BONECA ABAIOMI) 

Carlos Augusto Figueiredo 
Artesão

40 VAGAS POR TURNO
INSCRIÇÕES PELO TELEFONE 3273-5716

Soninha Vieira
Vereadora de Matias Barbosa

Paula Spencer 
Jornalista e Idealizadora do projeto “Empodera agora, mulher”

Leinara Silva Rocha
Soldado da Polícia Militar

Marcelle Oliveira
Fundadora e CEO da franquia MultSaúde

Lígia de Faria Assis
Enfermeira

Mônica Benedito
Líder comunitária

11 DE MARÇO / Sexta-feira

BELEZA DA MULHER

Stands 
Albuquerque Soluções Imobiliárias e Leal Imóveis
MWA – Provedor de Internet
MultSaúde Benefícios

Corte de cabelo e designer de sobrancelha
Embelleze

Maquiagem
Giselle Marciano // Consultora  Mary Kay 

VISITA BUSCA A PROXIMAÇÃO DOS

LEGISLATIVOS DA REGIÃO
       

       

     O presidente da Câmara de Matias Barbosa, Anselmo
Leopoldino, e o sociólogo do Núcleo de Atenção ao Cidadão da
Câmara, Claudinei Lima, estiveram em visita à Câmara
Municipal de Santos Dumont .
      A iniciativa busca fomentar o debate de questões comuns
dos interesses locais, buscando incrementar a efetividade de
leis e políticas públicas, através da interação e da troca de
experiências entre as câmaras.

SEMANA 
DA MULHER

9 A 11 DE MARÇO

9 DE MARÇO / Quarta-feira
9h às 12h
14h às 17h

10 DE MARÇO / Quinta-feira

RODA DE CONVERSA18h                                                                                  Direitos da mulher /
A mulher na sociedade atual / Violência contra a mulher/
                                                                                       Saúde da mulher

13h às 17h

14h AULA DE ZUMBA

MESA DIRETORA  BIÊNIO 2021-2022
PRESIDENTE ANSELMO ÍTALO LEOPOLDINO
VICE-PRESIDENTE JULIMAR DE ASSIS SOUZA
SECRETÁRIA SÔNIA MARIA VIEIRA DA CUNHA PINHEIRO
      

CÂMARA MUNICIPAL DE MATIAS BARBOSA
LEGISLATURA 2021-2024   

DEMAIS VEREADORES:
DIEGO DAMASCENO MILIONI
JOÃO FELIPE DA SILVA
JOSÉ CARLOS DE SOUZA PASCHOA
LEONEL GERALDO DOS SANTOS
OTÁVIO JÚLIO GONÇALVES FILHO
WELEY RODRIGUES DA SILVA
      

DIREÇÃO GERAL TÂNIA DO CARMO SILVA CLAUDINO

PRODUÇÃO E DIAGRAMAÇÃO 
ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO E INFORMAÇÃO CMMB
JORNALISTA RESPONSÁVEL  FELIPE REIS (JP12766)
CONTATO  3273-5700 www.matiasbarbosa.mg.leg.br

      facebook.com/camaradematiasbarbosa
youtube.com/legislativomatiense
instagram.com/camaradematiasbarbosa

Apoio:

P O S S U I  A L G U M
O B J E T O  Q U E  F E Z

P A R T E  D A
H I S T Ó R I A  D A

C I D A D E  O U  D O
L E G I S L A T I V O ?

F A Ç A  U M A  D O A Ç Ã O  
O U  U M  E M P R É S T I M O !

C O N T R I B U A
C O M  O

A C E R V O  D O
M E M O R I A L !

C O L E Ç Ã O  R O N E I  F A B I A N O  A L V E S

C O L E Ç Ã O  E .  E .  C Ô N E G O  J O A Q U I M  M O N T E I R O

CÂMARA DÁ INÍCIO À NOVAS TURMAS DO

PROGRAMA DE INICIAÇÃO À TECNOLOGIA
       

       

      A Câmara deu início a quatro novas turmas do programa de
iniciação à tecnologia, Câmara Tech, com cursos voltados para
jovens e adultos, principalmente idosos.
      O programa aborda a identificação de peças do computador,
noções de digitação, conhecimento sobre funções de teclas,
criação e modificação de arquivos, além de formatação de
textos, criação de tabelas, utilização de navegador de internet,
e-mail e redes sociais.
      Em breve serão abertas inscrições para mais turmas.


